

Personalveränderung:

Neu in der Region Mainlinie: Katrín Pulipara als Regionalreferentin

Von Katrin Pulipara

20. Jan. 2026



Mein Name ist Katrin Pulipara und ich bin seit Kurzem mit einer halben Stelle als Regionalreferentin in der Region Mainlinie tätig. Ich lebe mit meinem Mann und unseren Zwillingen in Nieder-Olm und freue mich sehr darauf, die Menschen und das vielfältige kirchliche Leben in der Region kennenzulernen.

Als Regionalreferentin möchte ich die pastorale Arbeit in der Region Mainlinie begleiten und verstehe mich dabei vor allem als Ansprechpartnerin und Vernetzerin. Mir ist es wichtig, Menschen, Ideen und Initiativen miteinander in Kontakt zu bringen, Austausch zu fördern und Zusammenarbeit über Pfarrei- und Pastoralraumgrenzen hinweg zu stärken. Gemeinsam mit haupt- und ehrenamtlich Engagierten möchte ich daran mitwirken, Kirche in der Region weiterzuentwickeln und zukunftsfähig zu gestalten.

Erfahrungen aus meiner bisherigen Mitarbeit im Pastoralraum AKK-Mainspitze, insbesondere in der Begleitung und Koordination des Pastoralen Wegs, bringe ich dabei gerne ein. Begegnung, Dialog und ein wertschätzendes Miteinander sind für mich zentrale Grundlagen gelingender Zusammenarbeit.

Ich freue mich auf viele Begegnungen, Gespräche und die Zusammenarbeit in der Region Mainlinie.

Herzliche Grüße
Katrín Pulipara